



NACHRUF

Die Fördergemeinschaft nimmt Abschied von

Klaus Weishaupt

und bedankt sich bei ihm posthum für seine aktive Unterstützung des St.Vither Einzelhandels. Ab dem Jahre 2000 gehörte Klaus dem Vorstand der Fördergemeinschaft an und zählte im folgenden Jahrzehnt zu deren tragenden Säulen. Die Fördergemeinschaft kannte ihn als kreativen, durchsetzungsstarken und solidarischen Menschen, der neue Ideen in die Vorstandsarbeit einbrachte. Als Gruppenmensch stets gesellig, hatte Klaus im Vorstand zu allen aufkommenden Themen eine klare Meinung. Klaus gehörte seit 1998 zu den Gründungsmitgliedern der Summertime-Veranstaltungsreihe. Sein ehrenamtliches Engagement hat die Fördergemeinschaft deutlich bereichert. Er ruhe in Frieden.

Mit unserem Gedenken an Klaus sprechen wir Tom, Felix und der Familie unser Beileid aus und wünschen ihnen Kraft für die Zukunft.

Der Vorstand der Fördergemeinschaft St.Vith